

vendredi 10 juillet 2009

Masterisation : la commission interconférences rend son rapport aux ministres de l'enseignement supérieur et de l'Education nationale

Conformément à la lettre de mission qui leur avait été adressé, William Marois et Daniel Filâtre, co-présidents de la commission nationale de concertation sur la réforme de la formation des maîtres, remettront leurs conclusions et recommandations à Valérie Pécresse, ministre de l'enseignement supérieur et Luc Châtel, ministre de l'Education nationale, le vendredi 17 juillet 2009.

Depuis le 10 juin, date de suspension de la participation de la CPU au sein de la commission nationale de concertation, le groupe de travail, réunissant autour de la CPU les représentants des conférences universitaires concernées et les experts universitaires, membres de la commission se sont réunis régulièrement pour réfléchir aux orientations de la réforme.

La synthèse des travaux de ce groupe sera présentée lors d'un point presse organisé à la CPU, vendredi 17 juillet à 16 heures.

CPU
103 Bd Saint-Michel – 75005 Paris
salle de conférences 3^e étage

Nous vous remercions de confirmer votre présence auprès de
Xavier Teissedre xavier.teissedre@cpu.fr
tel 01 44 32 92 45

Contact presse : Sophie Dotaro – 01 44 32 91 27- 06 65 04 49 21 – sophie.dotaro@cpu.fr